



## *Viel Beifall für Kammermusikfreunde und Chor*

Werke von Georg Friedrich Händel waren kürzlich in der voll besetzten Verdener Andreaskirche zu hören. Zu diesem besonderen Konzert hatten nach längerer Pause die Verdener Kammermusikfreunde unter Leitung von Bernd Kleemann eingeladen. Konzertpartner waren der Kammerchor des Domgymnasiums und die Sopranistin Lena zum Berge. Beim Konzert in g-Moll für Orgel und Orchester war als Solist Lars Blu-

menstein für den verhinderten Klaus Westermann fast ohne vorhergehende Proben eingesprungen. Die beiden Ensembles hatten sich intensiv auf das Konzert vorbereitet, das mit dem Concerto grosso VI g-Moll begann. Die Cantata Donna, che in ciel („Marienkantate“) war der krönende Abschluss dieses Kirchenkonzerts, das von den Gästen mit viel Beifall bedacht wurde.

Foto: Röttjer